



FOTO: ICS Lleida / El hospital estaba nominado a 6 de las 9 categorías

El Arnau resulta ganador en tres categorías de los premios Hospitals-TOP 20

El Hospital Arnau recibió ayer tres distinciones en los premios Hospitals TOP 20 en un acto celebrado en el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid. Concretamente, el Arnau fue distinguido en las categorías de gestión hospitalaria global, sistema digestivo y el área de atención a la mujer. Estos premios forman parte de un programa de eva-

luación de hospitales basado en indicadores objetivos obtenidos a partir de los datos que se registran de forma rutinaria. Los premios los entrega la compañía de servicios de información sanitaria IASIST. A principios de octubre se hizo pública la lista de centros nominados a estos galardones y el hospital Arnau optaba a 6 de las 9 categorías.